

Z空調 住み心地アンケート〈結果〉

—ゼックウチョウ—

Z空調を搭載し冬を過ごされたお客様を対象に行った住み心地アンケートです。[全134件より抜粋]

※アンケート結果はあくまで個人の感想です。

冬編

【健康・ストレス】

- ・2才と4才の子供がどの部屋で遊んでいても暖かいので安心できる。(栃木県小山市N様)
- ・家中どこに居ても温度変化が少なくストレスになる事はありません。(神奈川県平塚市M様)
- ・Z空調のお陰で健康で居られ光熱費も家全体が暖められているにしては安くて、住んでいるだけで助かります。(神奈川県横浜市S様)
- ・肩こりや代謝が良くなり健康的。快適な生活です。(東京都多摩市U様)
- ・子供の寝相が悪く転がって布団を掛けていない事が多いので、今までは夜中に気になって目を覚まし掛け直す事がありましたが、気にしなくとも良くなつたのでぐっすり寝られる様になりました。(千葉県白井市H様)
- ・子供達が風邪をひくことなく元気。体が寒さのストレスを感じないのが嬉しい。(埼玉県川越市M様)
- ・風邪をひかなくなりました。他にも夜トイレに行くとき、家中暖かいので上着を着たりする必要がなく快適です。(埼玉県滑川町H様)
- ・家の中に居る時はとにかく薄着になりました。季節の変わり目で寒暖差が激しいと風邪をひいていましたが今年はまだひいていません。(埼玉県さいたま市H様)
- ・ストーブが要らないのでゲートとかも必要なく子供が危なくない。(長野県上田市S様)
- ・室内の寒暖の差がなく、家中暖かく快適なので体も楽で今までの寒さへのストレスがなくなりました。(山形県新庄市O様)

【電気代、費用に関して】

- ・年中快適に過ごせています。つけ放しなのに思いの外、電気代がかからないのが嬉しいです。(千葉県旭市Y様)
- ・ソーラーシステムのHEMSでZ空調がどれくらい電気代がかかるのか、夫婦揃って空調の電気代チェックが日課になつてました。結果以前より安くなつたので気にならなくなりました!電気代気にせず24時間つけ放しで快適に過ごせているのもZ空調のお陰です♪(神奈川県横須賀市O様)
- ・24時間つけ放しですが、電気代が意外と安くて安心しました。(神奈川県相模原市M様)
- ・光熱費も思いの外安価に済んでいます、Z空調は1階2階共に連続して稼働させています。(福島県いわき市T様)
- ・電気代を気にしなくなりました。「寒い」と家の中では感じなくなり、厚着をしたり厚い布団を掛けなくて良くなつたので身軽。防寒具など家の中で使う厚手のものを新しく買う事がなくなりましたので、余計な出費が減りました。(千葉県白井市H様)
- ・どの部屋でも一定快適!寒さ知らずの日々。経済的にも電気代はECO!(埼玉県越谷市I様)
- ・暖房器具を買い揃えなくても良く、部屋がスッキリとしていて良い。(埼玉県熊谷市N様)
- ・灯油を買わなくて良くなつた。こたつは要らない。(長野県東御市I様)

【今までの生活と変わったところ・その他】

【快適さ・心地よさ】

- ・エアコンの風が直接当たらないで不快に感じない。本体が玄関にあるので稼働音がリビングに聞こえなくて良い。脱衣所や玄関が寒くないので寒さを気にせずに家中移動できるのが良い。(栃木県小山市N様)
- ・夏場も非常に快適でしたが、冬も劣らず改めてZ空調の良さを実感します。(神奈川県横浜市S様)
- ・冷え性で夏でも靴下を手放せなかった妻が、居間で素足のまま生活をしています。今年の冬、湯上りに靴下を履いた妻を見たのは数えるほどの回数しかありません。(福島県いわき市T様)
- ・外から帰って来た時に既に家の中が暖かいので、いつまでも震える事がなくなった。寝る時も厚手の布団が要らないほど暖かいので、雪が降った日でも毛布1枚しか掛けていなかったが全く寒くなかった。(むしろ暑いと言って布団を剥いでしまうくらい)(千葉県白井市H様)
- ・外は極寒ですが、室内は南国です。(結露しません!!)(宮城県富谷市S様)
- ・家中、活動する範囲が広がって嬉しい。冬が外だけの事になった。(埼玉県川越市M様)
- ・セーターやニットを必要としなくなりました。皆、薄着で生活しています。寒さで縮こまったり、動きが鈍くなる事が減りました。と言うかないです!(埼玉県所沢市K様)
- ・小さい子供が居るのでお風呂を入れた後も温度差がないのが助かりました。(埼玉県春日部市O様)
- ・最高です。毎日生活するのに空調が快適である事はとても大事な事だと実感しました。(埼玉県さいたま市K様)
- ・設置して本当に良かったと常々夫婦で話しています。暖かいので外から家に入るとホッとします。また家のどこに居ても暖かく快適に過ごしています。常に温度が一定で、特に朝は家の外が氷点下でも全く気になりません。冬場はトイレが寒いと行きたがらなかった5歳の娘が嫌がらず自ら進んでトイレに行く様になりました。(群馬県太田市H様)
- ・外が冷えていても玄関や階段まで暖かいのがありがたい。自宅が最も快適なので、家に帰るのが楽しみになった。(群馬県前橋市J様)
- ・小諸市は冬マイナス10°C近くになりますが、この寒い時期でも家中は全く影響がなく正直驚きました。家族が皆とても快適でずっと家に居たいです。また灯油を汲みに行かなくて良くなりとても楽。空気もキレイなので灯油臭いと言う事がなくなりました。朝も家が暖かいので布団から出るのが苦ではなくなりました。夜、洗濯物を干しても朝には乾きます。部屋干しの匂いもないです。家中一定の温度なので冬でも半袖で居られます。(長野県小諸市S様)
- ・どの部屋も暖かいでお風呂上りや寝起きも快適です。赤ちゃんが居るので風邪もひかず助かります。(群馬県邑楽町S様)

【今までの生活と変わったところ・その他】

- ・以前はリビングと繋がるドアを開けたままにすると冷気が入って来ましたが、Z空調はドアを開けていても気にならない。(栃木県小山市N様)
- ・家中でも薄着で過ごせ、収納内の場所を取っていた厚手のパジャマは不要になりました!エアコン代節約のため寒いのを我慢したり、トイレやお風呂につま先歩きで走って行ったり、お風呂も入る前に暖房をかけて暖めたり、「寒いから扉閉めて!!」と怒ったり怒られることがなくなりました。今では帰宅後どこにいても、どこを歩いても暖かく本当に快適です♪(神奈川県横須賀市O様)
- ・今まで戸建て、アパート、マンションに住みましたがダントツで住み心地が良いです。どの部屋、脱衣所、トイレなど全てが暖かくてどの場所へ移動するのも苦痛じゃなくなりました。(東京都町田市S様)
- ・朝起きて身支度して外に出たら雪が積もっている事に初めて気付いた事があります。(神奈川県座間市K様)
- ・冬のシャワーが気軽に利用できる様になりました。(千葉県船橋市N様)
- ・来客があった時に「暖かい!」と驚かれました。またエアコンの室内機がないので部屋がすっきり見えてお洒落で良いなと言われました。(埼玉県滑川町H様)
- ・家に来る方が入った瞬間に「暖かい!!」と驚きます。よく来る孫は夏の様な格好で過ごします。厚着で来た方もどんどん脱いで行きます。本当に毎日の様にZ空調にして良かったね。Z空調、絶好調だね!と話しています(笑)(埼玉県所沢市K様)
- ・ホットカーペットを敷いていますが、スイッチはOFFのままで。(埼玉県宮代町I様)
- ・一軒家に住んでいるお友達が遊びに来ると暖かくて驚かれます。玄関から暖かいのが特に驚く様です。(埼玉県さいたま市K様)
- ・暖かいのに慣れてしまったので、実家に帰った時に凄く寒く感じました。(埼玉県越谷市K様)
- ・暖房用の家電が必要なくなり、部屋がすっきりしました。また灯油を購入する手間や保管する際の気遣いが必要なくなりホッとしています。また寝る時、掛布団が1枚あれば十分で毛布を使わなくなりました。それと床下も暖まっている様で友人に床暖房を入れているのかと聞かれました。(群馬県太田市H様)
- ・冬が寒いと言うよりも、外は寒いが家は暖かいと言う快適さを実感した。風呂上りにTシャツで居られる事が大きく違う一つ。(長野県上田市F様)
- ・冬場の暖房もそうですが、夏場の冷房も楽しみです。今回導入を決めたのも「床暖房は冬しか使えず、夏場は結局エアコンを付けなければならぬ」と言うのが嫌だった理由もあります。部屋にエアコンが付かなければ見た目もスッキリします。(長野県上田市U様)
- ・雪の多い地域で夜寝る時、朝起きる時も暖かくて非常に満足しています。また親戚や友人を小屋裏収納に連れて行つたら、小屋裏収納自体にもびっくりしていましたが、下からの暖気で暖かい事に更に驚いていました。(山形県新庄市O様)